



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

La puesta en marcha de la nueva unidad ha supuesto una inversión de más de 320.000 euros

La nueva Unidad de Hospital a Domicilio de Vinaròs atiende a su primer paciente

Vinaròs 19-12-08

La nueva unidad de Hospital a Domicilio (UHD) del hospital de Vinaròs atendió ayer a su primer paciente, un varón de 78 años con patología oncológica en fase paliativa.

El paciente era atendido hasta ahora en el hospital una o dos veces por semana, una ambulancia lo recogía a las 7 de la mañana para recibir atención en el centro hospitalario, con todas las molestias tanto para él como para su familia. Ahora ya recibe la asistencia en su domicilio.

De este modo, comienza la actividad asistencial de esta nueva unidad en la que trabajan 2 médicos, 4 enfermeras y 1 auxiliar de enfermería y tiene una capacidad para atender diariamente a 27 pacientes.

Esta es la última de las 22 unidades de HAD que existen actualmente en la Comunitat Valenciana y ofrece cobertura a un total de 60.476 habitantes de los municipios de Vinaròs y Benicarló, lo que supone el 63% de la población del departamento de salud de Vinaròs. Con esta UHD, todos los Departamentos de la Conselleria disponen del Servicio de Hospital a Domicilio.

Según el gerente del departamento y director del hospital de Vinaròs, Alejandro Suay, “esperamos poder extender nuestro programa de hospitalización domiciliaria al resto de poblaciones de nuestro departamento, con el objetivo de poder dar una adecuada cobertura asistencial a toda la población. En concreto, en una segunda fase, se irá ampliando progresivamente hasta cubrir el 86% de nuestro departamento de salud”.

Para Suay, la unidad actúa “como un equipo de soporte del propio hospital, también como un equipo de soporte de atención primaria, y en algunos casos como una unidad de valoración y ubicación de pacientes en su mejor lugar terapéutico”.

La puesta en marcha de esta unidad ha supuesto una inversión de más de 320.000 euros. En concreto, a la obra, material y equipamiento se han destinado 40.000 euros y el resto al personal que integra la plantilla de esta unidad.

La Comunitat, pionera en Atención Domiciliaria

La Comunitat se ha convertido en pionera en esta nueva forma de atención especializada que permite dispensar a los pacientes en su propio domicilio un conjunto de atenciones médicas y cuidados de enfermería cuando ya no precisan de la infraestructura hospitalaria, pero todavía necesitan vigilancia activa y asistencia compleja”.



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

La red de Unidades de Hospital a Domicilio (UHD) de la conselleria de Sanitat cuenta ya con un total de 1.212 plazas disponibles al día, lo que equivale al segundo hospital de la Comunitat en número de camas, tan sólo por detrás del hospital La Fe, y se convierte en la mayor red de Unidades de Hospital a Domicilio de España con una previsión de 28.000 altas en 2008.

Actualmente, en los Hospitales a Domicilio de la Comunitat se atienden pacientes con patologías médicas, posquirúrgicas y a pacientes en fase Terminal. Por otra parte, es pionera en la apertura de nuevas líneas de Pediatría y Salud Mental, que irán progresivamente implantándose en nuestra Comunidad.

La mayoría de los pacientes atendidos en estas unidades son crónicos (64%) y pacientes terminales (28%). Los pacientes agudos representan el 5,3% del total, seguidos de los pacientes posquirúrgicos (2,1%) y los que presentan patologías de salud mental (0,1%).